



COLUMNA INVITADA

La más grave crisis migratoria en la historia de México es con López Obrador

Definitivamente al gobierno federal no le interesa que los migrantes se encuentren en condiciones dignas mientras están en territorio mexicano

MARIANA GÓMEZ DEL CAMPO
OPINIÓN · 29/9/2023 · 00:21 HS



Mariana Gómez del Campo / Colaboradora / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial

La crisis migratoria por la que está atravesando el norte de México es cosa seria. Una vez más este gobierno morenista está demostrando su incapacidad y su nula habilidad para controlar el problema que, por cierto, está llegando a límites inimaginables.

No es novedad que mientras transitan por nuestro país para llegar a la frontera con Estados Unidos, las personas migrantes son víctimas de injusticias y arbitrariedades por parte de servidores públicos del Instituto Nacional de Migración (INM) pero eso no es todo pues es muy probable que además sean presas del crimen organizado para convertirlas en víctimas de trata de personas y otros delitos.

Definitivamente al gobierno federal no le interesa que los migrantes se encuentren en condiciones dignas mientras están en territorio mexicano. La incapacidad de las autoridades federales provoca hacinamiento, condiciones inhumanas y enfermedades, una verdadera barbarie.



Por otra parte, las consecuencias económicas para México están siendo sumamente graves pues el comercio a través de la frontera con Estados Unidos se ha hecho muy lento después de que autoridades de nuestro país vecino cerraran el paso e impusieran controles de seguridad extras con motivo de la crisis migratoria que se vive.

Alrededor de 8 mil tráileres que contienen mercancía con valor de mil millones de dólares se han quedado varados del lado mexicano en estos últimos días y FERROMEX, para evitar accidentes, detuvo 60 trenes en Irapuato, Aguascalientes, Torreón y Chihuahua, con miles de migrantes que buscaban llegar a la frontera generando una pérdida diaria de cerca de 17 millones de dólares en la economía de exportación. ¡Todo un caos!

Finalmente, no puedo dejar de mencionar que resulta increíble e inaceptable el hecho de que a pesar de todo, incluso a pesar de la trágica muerte de 40 migrantes durante el incendio en un centro de detención del INM en Ciudad Juárez provocado por tanta incompetencia y corrupción, el Comisionado de dicha institución continúe en su cargo como si nada hubiera pasado. La impunidad a todo lo que da y el presidente de México en su mundo alterno preocupado únicamente por él mismo y su hambre de poder. Es evidente que morena no resuelve los problemas del país y de la gente, al contrario, genera más.

Exigimos a López Obrador que cumpla con las obligaciones que en materia migratoria le ordenan la Constitución y las leyes y que de manera urgente y prioritaria lleve a cabo acciones encaminadas a solucionar esta peligrosa situación.

POR MARIANA GÓMEZ DEL CAMPO

SECRETARIA DE ASUNTOS INTERNACIONALES DEL COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL

@MARIANAGC